

Las energías renovables de Repsol moverán la noche más mágica del año

- Repsol es patrocinador principal de la Cabalgata de Reyes 2026 de Madrid y suministrará electricidad de origen renovable y combustible de origen 100% renovable a las tres carrozas de los Reyes Magos y a parte de las carrozas y vehículos participantes este año.
- Contará con una carroza propia, 'El laboratorio mágico de las energías', inspirada en la temática oficial de la cabalgata, la sabiduría, y vinculada con la decidida apuesta de la compañía por la innovación y el desarrollo de distintas soluciones energéticas.
- Repsol también participa en la celebración de la Navidad en los entornos de los complejos industriales de Puertollano (Ciudad Real) y Cartagena (Región de Murcia) aportando combustible de origen 100% renovable a distintos eventos locales.

Repsol participa por primera vez como patrocinador principal en la tradicional Cabalgata de Reyes de Madrid, un evento que cada 5 de enero reúne a miles de familias en las calles de la capital para vivir la noche más mágica del año. En esta ocasión, la compañía energética será la encargada de impulsar carrozas y vehículos del desfile con energía renovable, tanto electricidad como combustible de origen 100% renovable.

El acuerdo con el Ayuntamiento de Madrid incluye el suministro estimado de más de 10.000 litros de combustible Diésel NEXA origen 100% renovable para grupos electrógenos y parte de los vehículos, así como la recarga con electricidad de origen renovable de las carrozas de Melchor, Gaspar y Baltasar.

Además, Repsol contará con una carroza propia, 'El laboratorio mágico de las energías', inspirada en la temática oficial de la Cabalgata de este año, la sabiduría, y vinculada con la decidida apuesta de la compañía por la innovación y el desarrollo de distintas soluciones energéticas. Su diseño combinará referencias a la investigación, al conocimiento y a la ciencia con elementos visuales que evocarán energía y emoción en una experiencia única para el público.

Los combustibles de origen 100% renovable se fabrican a partir de residuos orgánicos como aceite de cocina usado, restos de poda o desechos agrícolas y ganaderos, dándoles así una segunda vida. Permiten reducir las emisiones netas de CO₂ hasta en un 90% en comparación con los convencionales.

El acuerdo de Repsol con el Ayuntamiento de Madrid se alinea con la apuesta por reducir las emisiones en eventos culturales y de ocio que la compañía lleva a cabo desde hace más de dos años.

Como de costumbre, la Cabalgata empezará su recorrido en Nuevos Ministerios y recorrerá los tramos más emblemáticos del Paseo de la Castellana y de Recoletos para finalizar en la plaza de Cibeles, donde Sus Majestades los Reyes Magos se dirigirán a los asistentes para trasladarles sus mejores deseos de Año Nuevo.

Navidad Repsol: Puertollano, Cartagena y Parque Warner

Repsol también participará en la celebración de la Navidad en los entornos de los complejos industriales de Puertollano (Ciudad Real) y Cartagena (Región de Murcia) aportando energía renovable a eventos locales de las fechas más especiales del año.

En Puertollano, Repsol está patrocinando por décimo año consecutivo el árbol de la Navidad de la ciudad y desde hace más de diez años llena de ilusión a todos los niños que participan en la feria infantil 'La Central de los Sueños'. Este año, por segunda Navidad, la cabalgata de Puertollano funcionará con combustibles renovables de Repsol y la compañía contará con su propia carroza.

La cabalgata de Cartagena se moverá por segundo año también con combustibles renovables de Repsol, que impulsarán el catamarán con el que Sus Majestades los Reyes Magos llegarán a la ciudad. Además, y con motivo del 75 aniversario de Repsol en Cartagena, el complejo industrial patrocina durante todas las fiestas las actividades del Parque de los Juncos, donde las familias pueden disfrutar, entre otras sorpresas, de un tren que funciona también con combustibles 100% renovables.

Además, Repsol está teniendo un papel muy destacado en la oferta de Navidad de otro de los lugares imprescindibles en estas fiestas, como el Parque Warner Madrid. Los asistentes al parque de ocio pueden grabar su propio villancico con efectos e instrumentos reales y calidad de sonido profesional en Repsol Christmas Music Studio, un estudio de grabación lleno de energía donde cada familia o grupo de amigos puede convertir su villancico favorito en una experiencia única y personalizada, que, además, queda grabada y lista para compartir con sus seres queridos.

Desde el pasado verano, Repsol cubre todo el suministro energético de Parque Warner Madrid con electricidad y gas natural con garantías de origen y combustibles de origen 100% renovable. Este compromiso con la reducción de emisiones y la innovación se ve reflejado también en la oferta de entretenimiento del parque para estas navidades.